



## Rubén Moreira respondió a las palabras de Omar Fayad hacia AMLO: “Ya me imagino las vergüenzas”

El exgobernador de Hidalgo señaló que encontró en AMLO “una mano amiga”



El coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira** Valdez, respondió a las palabras que el exgobernador de Hidalgo, **Omar Fayad** Meneses, dedicó al presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Por medio de su cuenta oficial de X, antes Twitter, el también exmandatario de Coahuila cuestionó que su excompañero de partido considere al ejecutivo como “una mano amiga” y sentenció que todos sabrían, al parecer, que su movimiento a la Cuarta Transformación **estaría arreglada**.

Además, cuestionó sobre quién fue la persona que presuntamente le mordió la mano para que actuara de esa manera, especialmente aceptar ser embajador de México en otra nación y sentenció que **el país podría pasar vergüenzas** en Noruega.